



Champions et vice champions académique

publié le 25/05/2016 - mis à jour le 28/05/2016

Descriptif :



Ce mercredi avait lieu le championnat académique de squash. Près de 80 élèves de l'académie (et hors académie puisque des équipes de la Réunion avaient fait le déplacement) ont participé à cette compétition.

Grâce à une organisation bien rodée et au club de Royan qui nous accueille toujours dans les meilleures conditions tous les élèves ont passé une super journée.

La récolte a été excellente pour les élèves de Zola puisque les benjamins grimpent sur les deux plus hautes marches du podium !



Et notre équipe minime finit vice championne interacadémique derrière les "colosses" réunionnais !



Un grand bravo évidemment à tous les autres participants !

